

PUEBLA

Expresan respaldo a órganos electorales

El gobernador Miguel Barbosa tuvo un encuentro con varios funcionarios del rubro

DE LA REDACCIÓN*nacional@gimm.com.mx*

Al recibir una representación de magistrados, fiscales y consejeros electorales del país, el gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, reiteró su respaldo a los órganos electorales de la entidad y México, pues dijo que son una parte fundamental para garantizar la democracia.

Al encuentro asistieron Reyes Rodríguez Mondragón, magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF); la consejera del INE, Carla Astrid Humphrey Jordan; el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto Castillo, y la magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), Norma Angélica Sandoval.

Además, el presidente de la Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana y magistrado del Tribunal Electoral de Chihuahua, César Lorenzo Wong Meraz; el presidente del Consejo Directivo Nacional de Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades Federativas y consejero presidente del Instituto de Elecciones

y Participación Ciudadana de Chiapas, Oswaldo Chacón Rojas, respectivamente y el presidente del Consejo Asociación Mexicana de Fiscales Electorales A.C. y fiscal especializado en Delitos Electorales de Nuevo León, Gilberto de Hoyos Koloffon.

8**PERSONAJES**

al menos, del ramo electoral nacional y estatal se reunieron con Barbosa.





Foto: Especial

El gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta (centro), se reunió con diversos actores del ramo electoral nacional y estatal.



Agraviadas por Nazar aplauden fallo de TEPJF

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS, CHIS. Mujeres agraviadas por el candidato del PRI a diputado federal Julián Nazar Morales calificaron de “esperanzadora” la resolución de la Sala Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), de que el político chiapaneco sea incorporado al Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política contra las Mujeres. Ruth Pensamiento y las ofendidas Paulina Mota Conde y Haydeé Ocampo Olvera, aseguraron que el fallo evidencia el compromiso de atender y resolver con justicia y objetividad “el severo problema de violencia política de género”. Mota Conde recordó que denunciaron a Nazar Morales en 2019 por tratarlas con groserías, impedimento para ingresar a eventos o usurpar sus espacios al colocar a otras personas dentro del instituto político.

Elio Henríquez, corresponsal



EL DATO | **EL TORO TENDRÁ AUDIENCIA**

Félix Salgado Macedonio informó que este lunes tendrá una audiencia privada y virtual con los magistrados del TEPJF, para exponer sus motivos de por qué le deben restituir su registro como aspirante a un puesto de elección popular.

